



Indígenas y Guardia, las próximas reformas

CIUDAD DE MÉXICO.- El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, confirmó que este miércoles, tras la aprobación de la reforma en materia de derechos indígenas y afromexicanos, se dará publicidad a la reforma que plantea integrar la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

Al término de la reunión privada que sostuvo con el resto de las y los coordinadores parlamentarios, reconoció que si bien, en la reforma en materia indígena hay un amplio consenso, en la de la Guardia Nacional continúan las posiciones encontradas.

En la reunión de la Jucopo, también se acordó que la próxima semana se dará publicidad a las minutas que reforman el 123 constitucional, en materia de salarios mínimos, y también la que reforma el cuarto constitucional para hacer constitucional el Programa de Jóvenes Construyendo el Futuro.

A la par, detalló iniciará la glosa del último informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, que se dividirá en política económica, social, exterior e interna, motivo por el que se citará a comparecer a diversos funcionarios la última semana de septiembre. Finalmente, se acordó que la siguiente semana también se definirá la integración de las comisiones, para que se instalen en la primera semana de octubre.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/indigenas-y-guardia-las-proximas-reformas/1847779>